



Países en los que las criptomonedas están prohibidas

Tanto la Unión Europea como Estados Unidos están analizando vías para **regular el mercado de criptomonedas**. La alta volatilidad de estos activos, la casi total ausencia de normas que regulen su funcionamiento y el temor por parte de los bancos centrales a que las criptodivisas puedan terminar sustituyendo a las monedas de curso legal ahora existentes, son algunos de los motivos que están detrás de esta regulación.

Aun cuando la **aplicación de determinadas normas puede recortar de algún modo los, según algunos excesivos, márgenes de libertad** en los que se mueve este mercado, esta regulación no quiere decir que las criptomonedas vayan a ser prohibidas. Esto, sin embargo, no es la tónica general en todo el mundo. Hay países en los que la **utilización de criptomonedas o el minado de las mismas está prohibido** o se ha visto sujeto a duras regulaciones.

China se ha convertido en el **enemigo de las criptomonedas por antonomasia**, sobre todo con las medidas adoptadas este año. Las autoridades chinas h

...